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ほとんどの紙は資源！ 

これまでの「組長・班長」と、その方を対象の「全体常会」を、「班長」と「班長会」に名称変更しました。 

４月２５日（水）午後７時から、高田研修所で今年度第１回目の班長会を開催しました。 

この日の講演は、横浜市資源循環局港北事務所職員による「ご

み分別について」でした。 

買い物した時のレシートなど、ほとんどの

紙はリサイクルできます！ 

ただし、①汚れた紙（ピザの箱等）、 

②においのついた紙（アイスクリームの紙 

製容器等）や、裏側が銀色の紙パック等はリサイクルできません。 

③プラスチック製容器包装（弁当容器等）は、プラマークを確認し、指定された曜

日に出します。プラスチック製ハンガーやバケツ等は燃やすごみの日に出します。 

主に以上のことが話され、参加者は熱心に聞き入っていました。 

 

空き巣の嫌う「音」「光」「時間」 

６月２４日（日）は今年度２回目の班長会でした。講演は港北警察署と高田交番の担当者が、盗難や詐

欺の被害に合わないために次の様な話をして下さいました。 

� ドロボーは玉ジャリで音がしたり、人感ライトが点灯すると気づか

れやすいので、侵入を諦める。 

鍵は二重にすると犯行時間が長くなるので、やはり諦める。 

� ヒッタクリ対策として歩行者は、車道の反対側にバックを持つ。 

自転車は荷物を前籠にし、雑誌等を上に置くと未然に防げる。 

� オレオレ詐欺に注意喚起し、身に覚えのない訴訟告知のはがき 

が届いた場合は、書いてある番号に電話せず、周りに相談したり警察に知らせる。 

� 高田交番の前の広い通りを信号を無視して横断する人がいる。交通ルールを守って下さい。 

紙資源 

W 杯 ポーランド戦？ 
高田町内会には昨年度見直した立派な町内会規約が有ります。 

今年度初め小冊子保存版にまとめ全会員に配布しました。高田町内会活動

の総てはこの規約に基づいて行われます。町内会会員を対象に行う事業に関

わる「人・物・金」及び各種会議の規定が網羅されております。 

町内会規約は組織のルールブックと言えます。 

 最近ゴルフ界とサッカー界で規約（ルール）の解釈を巡り世間を二分する出

来事が有りました。何れもルール違反では無いものの後味は良くありませんで

した。 

ひと昔前、野球界でもジャッジを巡り「私がルールブックだ！」と言って独善的

に裁いた出来事を思い出します。ルールの正しい解釈の為そして会員の、班

組織による、町内会の為、規約を読み返して下さい。 

会員間で「ルールブック（規約）を一番読んでいるのは私だ！」と競えるよう

「町内会だより」２０号の会長メッセージとして提案します。 

高田町内会会長 

宮 田 寿 雄 



 

 

 

高田中学校地域防災拠点 

６月７日（木）高田中学校１年生全員が参加。 

高田中学校実施計画では「防災意識を高め、地域の一員として、体験を

通し互助扶助の方法を学ぶ」ことを目的に、地域の防災関係者と一緒にな

って実施されました。「地域と学校が一体となっての訓練は横浜市では珍

しい」（港北消防署高田消防出張所坂詰所長談）とのことです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

高田東小学校地域防災拠点 

６月２３日（土）今年で３回目となる高田東小と地域が連携した避難訓練。 

児童が在宅時に大きな地震が発生したとの想定で、自宅から地域防災拠

点の高田東小まで歩いて避難しました。 

児童は普段の登校時と違って保護者と“いっとき避難場所”へ集まり、“避

難者カード”に記入しました。その後、町会旗を先頭に、隊列が間延びしたり、

駆け足しないように注意しながら地域防災拠点に移動しました。保護者は児 

童と違って通学路の急こう配の坂道や 

階段ではペースが遅くなり、黙々と歩く姿が見られました。 

体育館に集まった保護者は、蒸し暑い中を実際の避難の様子のビ

デオを視聴し、防災拠点委員による食料物資や救援救護の説明を

熱心に聞かれていました。大阪府北部地震が起きたばかりであり、土

曜参観も併せて行っていることにより、避難訓練には児童と保護者を

合わせて５８０名となる多くの方が参加されました。 

真剣に取り組みました！ 

～地域防災拠点訓練（高田町連合町内会行事）～ 

体育館で説明を聞く生徒たち 

レジ袋を使って緊急対処 毛布で負傷者運搬 消火訓練 煙の中を避難 

訓練に参加した高田中学校１年生の感想 

別府碧波さん 

毛布で担架を作ったり

消火器の使い方を教わり

ました。 

大きな地震が起こった

り、小規模の火災が起き

た時に、地域の役に立て

るので、今知ることができ

てよかったと思いました。 

荏原早希さん 

骨折した人がいた時の救護

の仕方を教えていただいたの

で、負傷者を見つけた時は救

護、または、そのお手伝いを

したり、周りの人と協力して人

を助けたいと思いました。 

火事の時には大きな声で知

らせるようにしたいです。 

深澤はるかさん 

災害時に必ず負傷者が出て

しまうと思うので救護ができると

皆さんの役に立てるし、今日は

いい訓練をさせていただきまし

た。消火器の使い方を今日理

解できました。今日の訓練のお

かげで、実際の時には適切な

行動ができると思いました。 

「いっとき避難場所」に集合 

高田東小学校体育館に避難 



 

 

 

 

 

 

 

 

特別会員様のご紹介 

 日頃より、高田町内会の活動にご協力頂いております皆様方です。 （五十音順） 

・あい保育園 高田東  ・さわやか信用金庫 高田支店  ・(有)三誠石油  ・(株)三徳 高田店 

・(有)松月人形  ・信栄鍍金工業(株)  ・高田中央病院  ・(有)滝本計器製作所 横浜工場 

・ひばりデンタルクリニック  ・(株)日吉製作所  ・山本記念病院  ・横浜信用金庫 高田支店 

 今後も宜しくお願い致します。 

高田ケアプラザ協賛花火 

高田東小学校は青空の下練習 高田小学校は体育館で練習 

炎天下での準備、提灯付け 木陰でひと休み 

納涼盆踊り大会    平成３０年７月２１日 

高田小学校 校庭 



 

高田って どんなところ？  －１６－ 

高田の南、早淵川 

高田の南面は早淵川となっています。高田側の側道は連合町内会

が年に一度、草取りをしています。土手は数名の自主的ボランティア

が一年を通じ草取りを続け、整備されています。土手の草取りを始め

たのは人道橋の稲坂橋の下に 

ホームレスが住みつき、対策として

始めたそうです。この早淵川には

様々な生き物が生息していること

は本紙６号でお伝えしましたが、 

今年６月１９日に葦の茂みの中からタヌキが現れました。 

一方、現在ある高田橋近くには新しい橋が作られています。５月１２

日から高田側と新吉田側の橋台に橋桁が取り付けられ始めました。 

完成すると第三京浜都筑イン

ターや新横浜へのアクセスなど

で交通量が大きく変化するもの

と思われます。 

編集後記 「高田町内会だより」は、2013（H25）年７月１日に創刊号が発行さ

れ、今号で第２０号の節目を迎えました。これまで係わってこられた広報委員の

皆さんのご苦労に感謝いたします。同時に愛読いただいている会員の皆さんに

お礼いたします。これを機に更に愛される紙面を目指して頑張ります。 （M．S） 

６月１０日高田町連合町内会主催「たかたの丘音楽会」が高田中学 

校体育館で行われました。 

第１部では昨年までなかった雅楽

が披露され、第２部では高田東小

学校と高田小学校の合唱に加え、

光明幼稚園児による可愛い歌を聞

かせていただきました。第３部は慶

応大学K.M.Pによるジャズと高田中

学校吹奏楽部による演奏です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

各部の合間はザ・ハッピーサック 

スのサックス演奏が行われました。慶応 K.M.P と高田中学校吹奏楽部

の合間では、昨年の盆踊り大会で復帰した高田音頭がひまわり会の

皆様により披露されるなど、盛り沢山の音楽会でした。 

多彩な内容となった♪たかたの丘音楽会♪ 

早淵川に現れたタヌキ 

高田橋近くに建設中の橋 

興禅寺雅楽会 

高田東小学校 

高田小学校 

慶応 K.M.P 

光明幼稚園 

高田中学校 

ザ・ハッピーサックス 


